



DESTACADOS



Internet

Ciencias Médicas se adjudica proyecto de Fondo Chile para mejorar autovalencia en adultos

El Centro de Salud Pública y la carrera de Terapia Ocupacional impulsan este trabajo financiado a través del Fondo Chile de la Agencia Chilena de Cooperación Internacional para el Desarrollo (AGCID) y el Programa de Naciones Unidas para el Desarrollo, que tiene por objetivo contribuir al fortalecimiento de la cooperación chilena con otros países. En este caso, la iniciativa está dirigida a mejorar las condiciones de vida de los adultos mayores a través de la actividad física, la estimulación cognitiva, el fomento de redes comunitarias y la educación popular en salud en el Distrito Metropolitano de Quito, Ecuador.



ADP

Asociación de Profesionales y Técnicos se reúne con el Prorector para tratar temas de interés

Una reunión desayuno que contó con la asistencia de 80 socios se realizó en el Casino Central de la EAO para que los asistentes pudieran exponer al Prorector Jorge Torres Ortega los problemas laborales y administrativos troncales que los afectan, así como conocer la visión y propuesta de soluciones de la autoridad. Durante la ocasión, se abordaron temáticas como la gestión financiera, de compras, carrera funcionaria, situación de los jefes administrativos, acoso laboral, infraestructura del jardín infantil y sala cuna, y la ley de incentivo al retiro.



Marco Avilés

Experto internacional en sustentabilidad critica extensión de la red de Metro

El director de la Cátedra UNESCO para el Desarrollo Sustentable, Dr. Rubén Pesci, considera que construir más líneas del ferrocarril metropolitano termina por expandir la ciudad en vez de contraerla para acercar a las personas. Durante la clausura del 9° Congreso Mundial de Juventudes Científicas, desarrollado en nuestro Plantel, el urbanista argentino aseguró que esto provoca una mayor necesidad de movilizarse, por lo que no se frena ni el uso del automóvil particular ni la emisión de contaminantes por combustibles. "La sustentabilidad es desarrollo económico con inclusión social y cuidado ambiental", definió.

Plantel insta al trabajo conjunto para erradicar la violencia de género



Marco Avilés

- Con el seminario "Historiadoras usachinas que han estudiado el Movimiento Pro Emancipación de las Mujeres Chilenas MEMCH", se inauguró la Tercera Semana de la No Violencia contra las Mujeres 2018 en la U. de Santiago, fecha que conmemora el brutal asesinato de las hermanas Mirabal en República Dominicana en 1960. En el Salón de Honor, las expositoras Antonella Caiozzi, Fedora Rojas y Amanda Mitrovich, todas quienes han dedicado su vida académica al estudio de la historia, repasaron en sus ponencias parte de la memoria de la reivindicación femenina en el país.
- Las actividades, organizadas por la Dirección de Género, Diversidad y Equidad, perteneciente a la Vicerrectoría de Vinculación con el Medio, continúan hasta este viernes 23 de noviembre con un programa que incluye conversatorios, coloquios, seminarios y exposiciones de arte. Con estas iniciativas se busca sensibilizar a la comunidad universitaria acerca de la violencia de género, además de reflexionar sobre los avances de nuestra institución en esta materia. Entre ellos, se cuentan la implementación del Protocolo que sanciona el acoso, el hostigamiento y la discriminación; la creación de la Dirección de Género, Diversidad y Equidad; y la elaboración del 2° Diagnóstico de Género.
- El Rector Dr. Juan Manuel Zolezzi Cid destacó que "si bien todas estas acciones son un aporte, no bastan para cambiar la cultura de violencia. Necesitamos trabajar en prevención y reparación, pero eso solo lo podemos hacer en conjunto". Por su parte, la directora de la Dirección de Género, Diversidad y Equidad, Andrea Hurtado Quiñones, aseguró que el foco de esta nueva versión de la semana es "relevante a aquellas estudiantes que han trabajado en la temática desde distintas aristas a través de su paso por la universidad".

AGENDA

Charla "Criptomonedas: pasado, presente y futuro"

El director del Magister en Finanzas de la Facultad de Administración y Economía de nuestro Plantel, Dr. Christian Espinosa, invita a la charla "Criptomonedas: pasado, presente y futuro", ofrecida por el presidente de la Asociación Bitcoin Chile, Miguel Klages. Sala 788 de la FAE.

Jueves 22 de noviembre, 18:50 horas.

Congreso ITIE 2018

El director del Depto. de Matemática y Ciencia de la Computación, Dr. Rafael Labarca Briones; la directora de la Escuela de Educación Matemática e Informática Educativa de la U. Católica Silva Henríquez, Dra.(c) Maritza Silva Acuña; y la presidenta de la Comisión Organizadora ITIE 2018, Rosa Barrera Capot, invitan a la ceremonia inaugural del Primer Congreso Internacional de Innovación e Investigación en Tecnología Educativa, ITIE 2018. Auditorio del Departamento de Matemática y Ciencia de la Computación.

Lunes 26 de noviembre, 09:00 horas.

EL TIEMPO Santiago de Chile		DÓLAR:
	29° C	671,60
	MAX.	U.F.:
	10° C	27.499,85
	MIN.	U.T.M.:
		48.160
ÍNDICE UV/B: 11 EXTREMO		
Fuente: Laboratorio de Óptica y Semiconductores Departamento de Física-Universidad de Santiago		